



AFTER WORK

APÉRO ET DÉGUSTATION DU TERROIR

La section du **PS Bernex-Champagne** vous invite à rencontrer les **candidate-s socialistes** aux élections cantonales autour d'une **dégustation de bières locales et de vin bernésien**.

VENDREDI 10 MARS DE 17H À 20H

Salle Jura (zone Sportive), chemin du Signal 29, 1233 Bernex



YOUNISS MUSSA

26 ans, député, juriste, futur avocat-stagiaire, candidat pour une réélection au Grand Conseil.

Contact : youniss.mussa@gc.ge.ch

Madame, Monsieur,

Il y a cinq ans déjà, vous me faisiez l'honneur de me porter au Grand Conseil. Cet engagement m'a permis de contribuer à de nombreux projets : nous avons par exemple réformé la police, permis d'accorder des moyens plus importants pour la formation de notre jeunesse et avons défendu un service public efficace et répondant aux besoins. Durant ces cinq dernières années, j'ai eu à cœur de servir notre région et notre Canton, avec l'intérêt commun comme boussole et en ayant à cœur de répondre aux problématiques de la classe moyenne.

Se mettre au service de la collectivité est une tâche exigeante, mais ô combien nécessaire, notamment en lien avec les différentes crises que nous traversons : sanitaire, sociale et environnementale. L'inflation impacte notre pouvoir d'achat, l'isolement a affecté particulièrement nos seniors, ainsi que notre jeunesse.

Je connais les différents enjeux auxquels nous allons devoir répondre. Je travaille et continuerai à œuvrer pour que chaque jeune puisse avoir une formation et une certification. C'est une garantie pour répondre à notre économie et permettre à chacune et chacun d'être indépendant au sein de notre collectivité.

C'est pour ces raisons que je me représente au Grand Conseil sur la liste socialiste n°1 et que je soutiens les candidatures de Carole-Anne Kast et Thierry Apothéloz.

Avec le Parti socialiste Bernex-Champagne, nous vous invitons à nous rencontrer pour un Afterwork le 10 mars, pour discuter des sujets qui vous intéressent et vous présenter nos solutions. Nous espérons pouvoir vous rencontrer et échanger à cette occasion !

L'engagement est ce qui transforme une promesse en réalité.



CAROLE-ANNE KAST

48 ans, Maire de la Ville d'Onex.

Juriste de formation, la justice sociale et la défense des locataires sont le moteur de son parcours professionnel et politique. Après avoir travaillé comme assistante parlementaire pour le groupe socialiste au Grand Conseil, elle est engagée à l'Asloca-Genève et comme secrétaire générale du Rassemblement pour une politique sociale du logement en 2004.

En parallèle, elle est élue députée au Grand Conseil en 2005, puis au Conseil administratif de la Ville d'Onex en 2007. A Onex, elle supervise les dicastères du Social, de la Sécurité, de l'Urbanisme, de la Jeunesse et action communautaire, du Logement et finalement des Finances. Cette diversité lui a permis d'acquérir une expérience concrète de plusieurs politiques publiques essentielles. Son engagement et sa force de travail sont des qualités qui lui sont largement reconnues et se retrouvent dans son bilan concret en faveur des habitant-es.

Intègre et franche, on sait ce qu'elle pense et elle fait ce qu'elle dit. Elle met son expérience et sa fine connaissance du terrain politique au service des Genevois-es pour négocier et obtenir des résultats concrets en faveur de la justice sociale.



THIERRY APOTHÉLOZ

52 ans, Conseiller d'État chargé du Département de la cohésion sociale (DCS), qui comprend également la culture, le sport et les affaires communales.

Thierry bénéficie d'une double formation de juriste et de travailleur social. Il a été Conseiller administratif de la ville de Vernier durant 15 ans, où il a mis en œuvre de nombreux projets pour renforcer la justice sociale et la protection des plus vulnérables.

Son action depuis 2018 au Conseil d'Etat se caractérise notamment par le renforcement des prestations en faveur de la classe moyenne et des plus précaires (subsidés d'assurance-maladie, réforme de l'aide sociale, aide au paiement des loyers, lutte contre le sans-abrisme, plan cantonal du handicap), une politique sportive dynamique (nouvelle patinoire, prévention de la violence dans le sport) et une action ambitieuse en faveur de la culture (musée de la bande-dessinée, nouvelle politique culturelle, indemnités durant le Covid).

Pour cette nouvelle législature, il souhaite renforcer encore le filet social et garantir un accès équitable dans les domaines de la santé, la formation, à la culture et au sport. Enfin, il entend faire de la politique des seniors une priorité pour renforcer notre cohésion sociale.



VOTEZ LISTE 1 - LES SOCIALISTES AU GRAND CONSEIL
Votez Carole-Anne Kast, Thierry Apothéloz, Fabienne Fischer
et Antonio Hodggers au Conseil d'Etat

Retrouvez nos 66
candidat-es sur
notre site web

